

## Neustadt wird putzt – mit über 1.100 Teilnehmern wieder ein riesiger Erfolg



Gemeinsames Mittagessen bei der Abschlussaktion am Bauhof.

Zwischen dem 21. und 29. März waren wieder zahlreiche fleißige Aktive zur Aktionswoche und Abschlussveranstaltung von Neustadt wird putzt unterwegs.

Die Grundschule Neues Schloss und Comenius Grundschule sammelte mit allen Klassen, und auch die Mittagsbetreuung der Comenius Grundschule, die Mittelschule am Turm, die Klasse 8c der Dietrich-Bonhoeffer-Realschule, der Friedrich-Oberlin Kindergarten, der Kindergarten Schatzkiste und Wichtelglück, die Vorschulkinder des Kindergarten Kleine Welt in Schauerheim sowie der Gartenbauverein Schauerheim, die Kinder- und Jugendfeuerwehr, die FG Geißbock, die Wölfingsgruppe der Pfadfinder St. Johannes, die Birkenfelder Dorfgemeinschaft, der Seniorenrat, die freie Christengemeinde, das THW sowie viele Einzelpersonen und Familien waren aktiv unterwegs. **Insgesamt waren somit über 1.100 Personen unterwegs, und es wurden ca. 7 Kubikmeter Müll beim Bauhof abgegeben.**

Ein großes Dankeschön geht an das **Team des Bauhofs**, welches das ganze Jahr über unsere Stadt sauber hält, die **Metz-**

**gerei Ullrich**, welche uns in diesem Jahr wieder kostenlos Hackfleisch für das Mittagessen zur Verfügung gestellt haben und die **FFW Neustadt an der Aisch und das THW**, welche jedes Jahr die Müllsäcke mit ihren Autos einsammeln. Ein absolutes Highlight auf der Abschlussveranstaltung ist immer das in der großen Feldküche zubereitete Mittagessen des **Teams des BRK rund um Herrn Datz** – wirklich unglaublich, was hier ehrenamtlich geleistet wird! Ebenso hilft hier dankenswerterweise das **Team von Frau Lindner** beim Spüldienst. Der **Bund Naturschutz** und **Frau Siemek** zeigten an Infotischen auf, wie man Müll vermeiden kann und welchen Schaden Müll in der Natur verursachen kann.

Die **Firma Franken Brunnen** unterstützt die Veranstaltung seit vielen Jahren mit Getränken für die Helfer, und die **Franken Brunnen Stiftung JUGEND UND NATUR** stellt das Preisgeld von 500 EUR zur Verfügung. Dieses wurde in Form von 50 x 10 EUR NEA-Talern unter allen Teilnehmern verlost und am 9. April den Gewinnern im Foyer der Firma feierlich durch Herrn Höhler und Herrn Beyer übergeben. Herr Beyer

merkte an, dass knapp 10 % der Neustädter Bevölkerung sich an dieser Aktion dieses Jahr beteiligten! Wir hoffen, dass durch die Aktion auch weiterhin möglichst viele Leute für das Thema sensibilisiert werden.



Ein Teil der Gewinner bei der Preisverleihung im Foyer der Firma Franken Brunnen. Fotos: Stadt Neustadt an der Aisch